
Capitanas
la Calidad señala que cuando el Gobier
no pretenda regular bajo algún propósito
como la protección al ambiente o la salud
tal como es el caso del decreto debe esco
ger la vía de una Norma Oficial Mexicana

De haber optado por una NOM sería
posible escuchar a todas las partes intere
sadas allegarse de información hacer aná
lisis de impacto regulatorio y de riesgo pa
ra blindar la medida de una mejor forma

Por lo pronto el controvertido decreto
ya despertó la inquietud de los estadouni
denses quienes buscan iniciar un panel
internacional bajo el T MEC y de ser el
caso sería la Secretaría de Economía de
Raquel Buenrostro la que llevaría la de
fensa mexicana

Cancelan debate

En la redacción del decreto que se pu
blicó el pasado 13 de febrero para pro

hibir la importación de maíz transgéni
co usado para la alimentación humana no
hubo oportunidad de hacer comentarios a
través de la Comisión Nacional de Mejora
Regulatoria Conamer que dirige Alber
to Montoya

Analistas consideran desafortunado
que se haya optado por realizar el docu
mento en desapego del marcó jurídico
porque el decreto ni siquiera pasó por el
proceso de consulta es decir ni expertos
ni posibles afectados pudieron expresar
opiniones para lograr una regulación
integral

Además la Ley de Infraestructura de

Riesgo
operativo
Los números para Financie
ra Independencia no pintan
del todo bien frente a las
condiciones de fondeo en
durecidas que enfrenta todo
el sector

Para esta institución
existe la posibilidad de que
la cobertura de liquidez dis
minuya hacia niveles cer
canos a 0 3 veces cifra que
implicaría una muy limitada
capacidad para hacer fren
te a sus obligaciones de cor
to plazo

Este es un nivel que
en opinión de Fitch podría
plantear riesgos relevantes
en los próximos 12 ó 24
meses para la compañía
que lleva Eduardo
Messmacher

La calificadora revisó a
la baja la evaluación de fon
deo liquidez y cobertura de
la entidad de bb a b

una evaluación que refleja
los riesgos remanentes de
refinanciamiento de Fin

dep así como la expectati
va de la agencia de una mé
trica reducida de fondeo no
garantizado y una posición
de liquidez presionada en
el futuro

La agencia de riesgo
considera que el perfil de
negocios de Findep podría
verse impactado si sus ac
ciones de rcfinanciamiento
derivan en una reducción
significativa y prolongada
en su originación que im
pacten su franquicia y posi
ción competitiva

Le dan impulso

Dollarize la aplicación que
permite a los usuarios aho
rrar en dólares desde el te
léfono móvil fue seleccio
nada por el programa ace
lerador de empresas de
alumnos de Harvard para
acceder a tutoría y herra
mientas que permitirán lle
var al negocio a otro nivel
de operación

La empresa dirigida por
Diego de la Campa traba

jará durante 11 semanas con
un grupo de mentores para
identificar los retos que en
frenta la compañía y desa
rrollar soluciones a la medi
da Se trata de especialistas
con un amplia experiencia
como empresarios e inver
sionistas que ofrecerán téc
nicas y conocimientos
prácticos

El programa eligió a Do
llarize al considerarla una
startup joven que permite a
sus usuarios acceder al aho
rro en dólares estadouni
denses para protegerse de
las devaluaciones en sus dis
tintos países

Dicho programa conclu
ye con el llamado Demo Day
en el que cada empresa tie

ne la oportunidad de expo
ner sus negocios a un panel
de expertos e inversionistas
y la compañía ganadora se
rá invitada a competir en la
Startup World Cup 23

El premio de la Startub
World Cup no es nada des
preciable una inversión de
un millón de dólares
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Fila Disney

Si usted está pensando cal
zar la frontera para visitar
alguno de los parques de
Disney en Estados Unidos
durante sus próximas vaca
ciones más vale que tome
sus precauciones

Durante febrero Ge
nie el servicio en los par

ques que permite organizar
su visita y aprovechar me
jor el tiempo se agotó en
su totalidad durante varios
días en los cuatro parques
temáticos de Walt Disney
World en Orlando Florida
que están bajo el mando de
Bob Iger

Este programa de pago
que reemplazó al FastPass

se enfrentó al rechazo de
los usuarios durante su lan
zamiento en 2021 pues sólo
ofrece entradas más rápidas
para ciertas atracciones las
cuales se venden de manera
limitada durante las maña
nas no obstante se ha vuel
to popular al demostrar ser
útil para optimizar el tiem
po durante la estancia

Así que si quiere aho

rrar tiempo en las filas con
Genie cuyo costo varía
dependiendo del día en lo
requiera al igual que las
entradas a los parques de
berá comprar el servicio
con varias semanas de anti
cipación pues si entra a la
plataforma el día de su visi
ta tendría que madrugar pa
ra alcanzar alguna entrada
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Es la presidenta del
comité técnico de

Agrofibra él primer fi
deicomiso inmobi
liario enfocado a la

agroindustria mexi
cana Cuenta con más
de una década de ex

periencia en el sector
financiero en corpo
rativos como Coppel
y Abaco Casa de Bolsa
así como en empresas
orno VivaAerobus i
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